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47ª SESSÃO 

34.ª SESSÃO ORDINARIA 

Ata n.º 47/2022 – Aos dez dias do mês de outubro do ano de dois mil e vinte e dois (10/10/2022), às 
19h00min (dezenove horas), reuniram-se os Vereadores na Câmara Municipal de Lidianópolis, Estado do 
Paraná, em sua Quadragésima Sétima Sessão e Trigésima Quarta sessão Ordinária, com a presença de nove 
vereadores. Sob a Presidência do Vereador Odair Jose Bovo, iniciou-se a presente sessão, com a leitura do 
texto bíblico (Mateus 22, 15-21), realizado pelo vereador Danilo Augusto Branco. No EXPEDIENTE, foram 
apresentadas as seguintes matérias: Ata n. 46/2022, foi colocada em discussão e aprovadas por 
unanimidade;  PROJETO DE LEI n. 1.189/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 
exercício de 2022 e da outras providências. Refere-se a devolução de recurso do tesouro nacional dos valores 
de juros e saldo do convenio n. 400 179 782 146-SEAB (Aquisição de uma ensiladeira e um veículo utilitário); 
PROJETO DE LEI n. 1.190/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo Municipal a 
efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o exercício de 
2022 e da outras providências; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 002/2022 – Autoria Mesa Executiva: 
SÚMULA: Dispõe sobre a aplicabilidade do Decreto Municipal Nº 001/2016 e a Lei Municipal Nº 804/2017 e o 
enquadramento de Classe disposto na Lei Municipal Nº 739/2015 aos Servidores Efetivos da Câmara 
Municipal de Lidianópolis/PR; REQUERIMENTO n.º 014/2022 – CML. Autoria: Vários Vereadores. REQUEREM, 
ouvido plenário que seja concedido Moção de Aplausos as MULHERES DO CAFÉ DO MUNICIPIO DE 
LIDIANÓPOLIS-PR, haja visto o excepcional desempenho angariado no concurso Café Especial /2022, na 
programação do 3º Festival do Café do Jacutinga realizado no município de Ivaiporã, realizado entre os dias 7 
e 9 de outubro de 2022;  INDICAÇÃO Nº 054/2022 -  Autoria: Claudeir Gordiano. SUMULA: Solicita ao Poder 
Executivo Municipal que seja criado/instituído o Museu do Esporte nessa municipalidade. No EXPEDIENTE, 
fizerem uso da palavra os vereadores: CLAUDEIR GORDIANO, Boa Noite Presidente, Boa noite companheiros 
vereadores, advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas redes sociais. 
Quero comentar aqui acerca da indicação 054 que solicita ao poder executivo sobre a criação do museu do 
esporte no município de Lidianópolis, pois tal propositura é de extrema importância para a preservação da 
memória do esporte local, bem como dos seus respectivos praticantes e admiradores. Com isso, itens 
memoráveis, fotos, objetos, entre outros componentes que remetem as realizações esportivas de nossa 
cidade serão preservados para que no futuro possam ser visitado e relembrado para as futuras gerações. 
Essa é a intencionadade que envolve esse respectivo pedido. Gostaria também de homenagear e parabenizar 
a atuação das nossas agriculturas por conta da sua excelente atuação no campeonato regional do café em 
Jacutinga, pois isso evidencia o esforço e a representatividade que esse trabalho exerce localmente, 
demonstrando que é muito proveitoso e gratificante o trabalho que essas pessoas vêm desenvolvendo em 
nossa localidade. Diante disso reitero aqui que nós vereadores vamos estar sempre apoiando, era essa minha 
palavra presidente; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa Noite Presidente, Boa noite companheiros vereadores, 
advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas redes sociais. O Vereador 
Claudeir muito bem colocou acerca da sua indicação referente ao museu, pois isso é um incentivo 
fundamental para que seja preservada a memória de todas as pessoas que também contribuíram para a 
formação cultural de nossa cidade, essa iniciativa tem o meu total apoio, ou seja, ela vai ao encontro de 
valorizar a cidade, o distrito e todas as comunidades que praticam eventos desportivos localmente. Tem o 
meu total apoio, seriam essas as minhas palavras Presidente. Na ORDEM DO DIA, foram apresentadas as 
seguintes marias para aprovação: PROJETO DE LEI n. 1.189/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: 
Autoriza o Executivo Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município 
de Lidianópolis para o exercício de 2022 e da outras providências. Refere-se a devolução de recurso do 
tesouro nacional dos valores de juros e saldo do convenio n. 400 179 782 146-SEAB (Aquisição de uma 
ensiladeira e um veículo utilitário). Foi colocado em Primeira Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI n. 1.190/2022.  Autoria do Poder Executivo. SUMULA: Autoriza o Executivo 
Municipal a efetuar abertura de credito adicional especial no orçamento do município de Lidianópolis para o 
exercício de 2022 e da outras providências - Foi colocado em segunda Discussão e Votação e aprovado por 
unanimidade; PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 002/2022 – Autoria Mesa Executiva: SÚMULA: Dispõe 
sobre a aplicabilidade do Decreto Municipal Nº 001/2016 e a Lei Municipal Nº 804/2017 e o enquadramento 
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de Classe disposto na Lei Municipal Nº 739/2015 aos Servidores Efetivos da Câmara Municipal de 
Lidianópolis/PR; Foi colocado em segunda Discussão e Votação e aprovado por unanimidade; 
REQUERIMENTO n.º 014/2022 – CML. Autoria: Vários Vereadores. REQUEREM, ouvido plenário que seja 
concedido Moção de Aplausos as MULHERES DO CAFÉ DO MUNICIPIO DE LIDIANÓPOLIS-PR, haja visto o 
excepcional desempenho angariado no concurso Café Especial /2022, na programação do 3º Festival do Café 
do Jacutinga realizado no município de Ivaiporã, realizado entre os dias 7 e 9 de outubro de 2022. Foi 
colocado em Discussão e Votação Única e aprovado por unanimidade. Nas EXPLICAÇÕES PESSOAIS, fizeram 
uso da palavra os vereadores: ANTONIO AUGUSTO MACIEL FILHO, Boa Noite Presidente, Boa noite 
companheiros vereadores, advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas 
redes sociais. Quero fazer uso da palavra para juntamente com os demais vereadores, o Presidente, 
podermos conversar com o Senhor Prefeito acerca da viabilidade de ser consertado a porta do salão de 
eventos, próximo ali da entrada da cozinha, reitero aqui que as instalações lá estão muito boa, contudo, se 
faz necessário uma atenção com relação a manutenção dessa porta. Acredito que isso irá só deixar ainda 
mais bonito local, bem como toda a comunidade ficará mais satisfeita com tal iniciativa. Seriam essas as 
minhas palavras Presidente, obrigado; ROSALY APARECIDA PAIXÃO, Boa Noite Presidente, Boa noite 
companheiros vereadores, advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas 
redes sociais. Quero usar a palavra para parabenizar as mulheres do café, pois a gente tem assim 
conhecimento muito grande sabe o trabalho, a Dedicação, o carinho de cada um e a gente fica muito 
contente aqui né de tá vendo aqui destacando aqui a dona Dirce Costalonga Correia, Maria Aparecida 
Correia, Marina Leopoldino e as demais aí também que fazem parte das mulheres do café no nosso 
município. Então fica aqui a minha gratidão,meu agradecimento, parabéns a todas vocês mulheres guerreira. 
São batalhadoras, guerreiras no nosso município de Lidianópolis, quero também parabenizar o professor 
Claudeir pela indicação do museu, muito bonito da sua parte e pode ter certeza que tem meu total apoio. 
Então parabéns, muito bem lembrado. Quero agradecer, parabenizar a todos nós vereadores dessa casa de 
lei, ao prefeito, ao vice-prefeito aos demais companheiros aí que já passaram pelo Município também e cada 
um assim teve seu candidato, abraçou a campanha saímos em prol aí fizemos algumas visitas, fomos muito 
bem recebidos. A gente está muito contente muito feliz com a votação que principalmente esses deputados 
estiveram e a gente assim fica muito honrado, principalmente a votação aí que tivemos do Alexandre Cury, 
Diego Garcia e os demais companheiros aí com certeza também vão tá falando aí de outros candidatos, mas 
é assim parabéns que quem ganha com isso é a população de Lidianópolis é o povo de Lidianópolis. Então 
mais uma vez muito obrigado que Deus abençoe que tenhamos assim uma semana abençoada e iluminada, 
essas seriam as minhas palavras Presidente, Muito obrigada; ANDRE FAIAN DELFINO, Boa Noite Presidente, 
Boa noite companheiros vereadores, advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste 
pelas redes sociais. Quero usar da palavra para agradecer ao carinho de nossa população, a qual sempre nos 
recebe com muito bom grado, situação essa que podemos confirmar com os resultados do recente pleito 
eleitoral, umas vez que os nossos candidaros tiveram uma votação expressiva na cidade, e a população tem 
compreendido e percebido que de fato esta trabalhando para o bem-estar de nossa cidade. Então pessoal a 
gente só tenho que agradecer a Deus né por tudo que você tem feito, tem ajudado nós aí que foi eleito todos 
os nossos Deputado sque nós trabalhamos. Seriam essas as minhas palavras Presidente, que todos tenhamos 
uma semana abençoada, obrigado; CLAUDEIR GORDIANO, Boa Noite Presidente, Boa noite companheiros 
vereadores, advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas redes sociais. 
Quero fazer o uso da palavra novamente primeiro para agradecer a Deus pela oportunidade de estar aqui 
mais uma vez e também comentar sobre as ações realizadas no Setembro Amarelo, o mês passado 
parabenizar o serviço de convivência, do serviço convivência, todos os envolvidos direto e indiretamente, os 
quais desenvolveram  um brilhante trabalho sobre o Setembro Amarelo no nosso município, que trazem o 
combate e a conscientização sobre a questão do suicídio, desenvolveram um brilhante trabalho e palestra 
nas escolas. Estão de parabéns e no Outubro Rosa já quero aproveitar para reivindicar aí solicitar a nossa 
Secretaria de Saúde as ações que serão desenvolvidas. A gente sabe que é um mês aí de ações referente à 
Saúde da Mulher trata da questão do exames preventivo, do colo do útero exame de câncer de mama, tão 
importante para as mulheres, nós temos que está antenado. Todo ano acontece dentro do nosso município e 
eu tenho a certeza que esse ano não será diferente, então a gente pede a programação para tá vindo aqui 
para essa casa que nós vereadores precisamos estar por dentro e divulgando isso para nossa comunidade. 
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Quero também agradecer a vereadora Rosa que colocou muito bem, gostaria também de agradecer né os 
eleitores, nossos munícipes que confiaram também em nós confiaram na administração do nosso município e 
confiarão muitas vezes em nossos vereadores estamos aí na ponta no dia a dia em mais contato com os 
nossos munícipes da nossa cidade, a gente encontra nas praças, no supermercado próximo do campo nas 
visitas nas propriedades rurais, pessoal do campo como o André colocou aqui, tem que ser lembrado 
também importantes pessoal né e nos deram apoio e credibilidade muitos chegaram até mim e perguntar 
qual é o deputado que mais tem ajudado ou quais os deputados que mais tem ajudado nosso município e a 
gente passava no montante de obra e os valores que tinha. Nós fizemos aí junto com os funcionários da 
Prefeitura secretárias e o prefeito e mais 7 vereadores, nós fizemos 1007 para o Alexandre Cury e 783 ao 
nosso deputado federal Diego Garcia, graças a Deus eleitos vão dar amparo para nossa administração, para 
finalizar essas obras quem ganha com isso é a população de Lidianópolis, à nossa cidade. Então foi por isso 
que nós abraçamos essa causa, eu quero também tá falando sobre a semana voltada ao Dia das Crianças é o 
Dia das Crianças na quarta-feira agora, toda a semana terá atividade, a administração do nosso município 
todo ano vem com os brinquedos parabenizar também o comércio de Lidianópolis. Já colocaram os 
brinquedos lá próximo à Praça, eu passei lá observando no sábado e a nossa Escola Estadual do campo 
Benedito Serra vai acontecer amanhã todos vocês estão convidados companheiros vereadores. Enfim, todos 
os nossos estabelecimentos educacionais estão de parabéns por estarem promovendo essas realizações 
referentes às festividades do dias das crianças. Agradeço assim as professoras, a nossa secretária de 
educação Elaine Dias por esse carinho, os professores também que estão lá na ponta desenvolvendo esse 
brilhante trabalho. Eu quero fazer um agradecimento especial também a pedagoga da escola Rosália, a qual 
tem trabalhado muito bem na nossa escola, sempre empenhada na busca de uma educação pública de 
qualidade, então fica aqui meu agradecimento público a ela e a toda equipe de professores da nossa escola 
sobre o museu Memorial do esporte, a vereadora Rosa também desenvolveu um lindo trabalho na questão 
do esporte em nossa cidade, então Rosa você faz parte desse Memorial e com certeza vai estar fotos lá no 
memorial. Seriam essas as minhas palavras Presidente, que todos tenhamos uma semana abençoada, 
obrigado; DANILO AUGUSTO BRANCO, Boa Noite Presidente, Boa noite companheiros vereadores, advogados 
e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas redes sociais. Quero pedir a palavra para 
parabenizar a família doa Laís e o César e a todos que ajudaram e todos que ajudaram no evento ontem 
sobre o empreendedorismo, teve um almoço para o dia todo, é muito gostoso e o pessoal fez esse evento aí 
para incentivar os microempreendedores, também pedi a palavra no sábado nós com o time de veteranos de 
Lidianópolis empatou 4x4 estão para atualizar a todos os veteranos que estão acompanhando nesse final de 
semana aí incentivando o esporte. Peço a palavra também para falar acerca do nosso Conselho Tutelar, eu 
tive uma conversa com o prefeito também semana passada fui até São João do Ivaí conhecer o Conselho 
Tutelar de São João que é um conselho que é referência em toda região na parte de organização de horário, 
de folga, de salário de tudo e aonde eu tive um bate-papo bem legal que o pessoal foi três conselheiros 
juntos para a gente ter noção aonde nossas conselheiras tutelar estão reivindicando algumas mudanças. A 
discussão é uma tratativa que visa aí junto com o executivo encontrar uma maneira de proporcionar um 
descanso semanal para essas meninas, uma vez que atualmente não existe uma escala de folga semanal para 
essas integrantes do conselho tutelar de Lidianópolis. Aproveito a oportunidade também para agradecer e 
parabenizar as mulheres do café, conforme foi dito aqui a Moção de aplauso que tá levando nosso município 
para toda região Vale do Ivaí e para fora né porque sai um Blog do Berimbau sai um blog de todo lugar então 
tá levando o nome do nosso município Então é só parabenizar essas mulheres e também a parte técnica da 
Elsa que tem o Ricardo tem o Maicon tem o Sergio Carlos tem várias pessoas aí o nosso secretário Lucas e o e 
o Rogério Maia. A Emater que tá sempre ajudando nossos agricultor tanto na parte do café parte de goiaba 
na parte de maracujá e tá trazendo uma geração de renda, de emprego na nossa agricultura. Também pedi a 
palavra né dia 12 de Outubro a gente comemora o dia de Nossa Senhora Aparecida para quem é católico que 
nem eu né aonde no dia 16 do sete de 1930 que Foi decretado o dia de Nossa Senhora Aparecida e também 
o dia das crianças, a gente fica contente com o município está junto com as crianças aí nesses eventos nessas 
brincadeiras por que a gente também fica feliz porque a gente também é criança né sabe pedir a palavra 
também né. Com relação a votação  dos deputados também quero agradecer a todos né que votaram no 
meu deputado estadual artagão Junior, o Sérgio Souza, essa semana eu estive no gabinete do prefeito e a 
gente tava aliando a parte do projeto da piscina do que o deputado federal Sérgio Souza vai mandar a 
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emenda para gente construir essa tão sonhada piscina que vai trazer a qualidade de vida para nossos alunos 
da APAE nossas crianças e a nossa melhor idade. Então até sexta-feira se Deus quiser a gente vai ter uma 
base de quanto fica essa tão sonhada piscina. A gente fica contente que os deputados todos os deputados 
nosso estão trabalhando com o nosso município a gente às vezes não tá no mesmo barco às vezes, mas 
estamos com um propósito igual, ou seja trabalhar em proveito da cidade. Aproveito para parabenizar 
também pelo dia dos professores, 15 de outubro. Quero agradecer ao presidente agradecer a todos que 
estão acompanhando pelo Facebook que Deus abençoe que Deus proteja todo mundo e tenha uma ótima 
semana obrigado; ADEMIR APARECIDO CANDIDO, Boa Noite Presidente, Boa noite companheiros vereadores, 
advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas redes sociais. Quero aqui 
parabenizar também administração aí dizer que a saúde no município está muito bem gestada, agora se 
encontra ali na rodoviária, ficou muito bom, pois isso representa um desafogo para amenizar o 
trabalho.Parabéns ficou centralizado agora tudo perto, o pessoal tá gostando muito. Quero parabenizar as 
mulheres do café, destaque no nosso município isso é muito importante para a comunidade, pois é um 
incentivo a mais para lavoura do café no nosso município. Também aqui quero fazer apenas uma cobrança, 
para reforçar a segurança da capela mortuária, colocar mais iluminação do lado de fora. Quando agora à 
noite ali é tudo escuro na nas ruas, então se puder aí colocar uma iluminação mais lâmpada colocar mais 
banco para fora Ali você é muito importante que fica muito escuro naquele trecho. Também quero aqui 
parabenizar aí os condutores de ambulância, não só de Lidianópolis mas de todo nosso Brasil, nosso Paraná 
que hoje é o dia do condutor de Ambulância, o quais realizam um importante trabalho na cidade, em especial 
ao Alessandro, o Sérgio, o Edson, o Vando, o William e o Valter, enfim todos os motoristas que dedicam sua 
vida para prestarem um bom trabalho na cidade. Com relação a eleição que teve aí no Domingo retrasado 
quero agradecer ao nosso povo, pois tivemos uma eleição calma sossegada, temos agora o segundo turno, 
quero agradecer ao pessoal que votou aos nossos candidatos a deputados federais estaduais. Parabenizo 
também ao Reinold Stephanie, ele não conseguiu mas quem perde infelizmente não somos nós é o município 
de Lidianópolis. Aproveito para falar também acerca da indicação do Vereador Claudeir, em relação ao 
memorial do esporte, creio que é muito válido e importante par a nossa cidade, portanto, tem o meu total 
apoio nessa questão. Seriam essas as minhas palavras Presidente, que todos tenhamos uma semana 
abençoada, obrigado; FABIO PINHEIRO DA SILVA, Boa Noite Presidente, Boa noite companheiros vereadores, 
advogados e secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas redes sociais. Quero usar da 
palavra para pedir a assistência Social do Município que disponibilize uma cadeira de rodas para ser utilizada 
no dia das eleições, haja vista que essa demanda foi um pedido de vários munícipes acerca dessa 
necessidade. Aproveito também para agradecer o povo que receberam nós com maior carinho do mundo nos 
sítios e demais comunidades da região, Santo Antônio, Nossa Senhora de Fátima, Santa Terezinha, Monte 
Alto, Lampião e Água Verde. O povo nos recebeu muito bem, além de terem votados nos candidatos que nós 
sugestionamos, pois esses são os políticos que de fato ajudam nas políticas públicas aqui de Lidianópolis. 
Seriam essas as minhas palavras Presidente, que todos tenhamos uma semana abençoada, obrigado; IZABEL 
MARTINS DA CRUZ BARROZ, Boa Noite Presidente, Boa noite companheiros vereadores, advogados e 
secretariado, boa noite a toda a população que nos assiste pelas redes sociais. O Memorial é muito bom eu 
sou muito favorável a esse projeto do Vereador Claudeir, sendo que isso irá valorizar e reconhecer a 
memória de nossa cidade. Quero agradecer, parabenizar a todos nós vereadores dessa casa de lei, ao 
prefeito, ao vice-prefeito aos demais companheiros aí que já passaram pelo Município também e cada um 
assim teve seu candidato, abraçou a campanha saímos em prol aí fizemos algumas visitas, fomos muito bem 
recebidos. A gente está muito contente muito feliz com a votação que principalmente esses deputados 
estiveram e a gente assim fica muito honrado, principalmente a votação aí que tivemos do Alexandre Cury, 
Diego Garcia e os demais companheiros aí com certeza também vão tá falando aí de outros candidatos, mas 
é assim parabéns que quem ganha com isso é a população de Lidianópolis é o povo de Lidianópolis. Então 
mais uma vez muito obrigado que Deus abençoe que tenhamos assim uma semana abençoada e iluminada. 
Seriam essas as minhas palavras Presidente, que todos tenhamos uma semana abençoada, obrigado. 
Presidente ODAIR JOSE BOVO, Quero dar os parabéns ao Vereador Claudeir pela sua indicação uma coisa que 
o município precisa essa questão do memorial do esporte, pois isso volta muito ao passado e quando volta ao 
passado é fortalece o presente e o futuro, também comentando rapidamente em relação as mulheres do 
café eu tive a honra de estar participando junto com elas, assisti essa premiação o Ricardo me convidou para 
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tá levando, Inclusive eu levei a menina que ganhou em primeiro lugar, ela nem esperava, foi muito 
emocionante. Virou todo mundo em choro lá até eu fiquei umas lágrimas no olho, é muito legal mesmo. Eu 
não vou tá falando aqui porque provavelmente segunda ou na outra a gente vai estar convidando elas para 
tá recebendo esse certificado, mas só lembrando lá que tinha três profissionais degustadores, os caras são 
bons mesmo sabe e selecionado do Vale do Ivaí né elas foram selecionadas do Vale do Ivaí. Eu também 
conversei com a Laís há uns dias atrás e ela quer fortalecer os pequenos empreendedores e também pediram 
apoio para nós Vereadores, nós administração pública para tá aí criando alguma coisa alternativa. Podemos 
fazer o artesanato, entre outras inovações, tem muitas coisas acontecendo no município até de uma ideia já 
não vem de hoje eu gostaria de fortalecer junto com vocês vereadores, fazendo um pedido de medicação 
para o Executivo está fazendo um projeto um barracão, um mercado popular na beira da pista. Enfim, é uma 
ideia a ser estuda, considerando questões como localidade, legalização, estrutura, apoio e fomento técnico 
para que os produtos locais possam ser inseridos em escala comercial. Agradeço também a todos os 
deputados aí vocês não vieram muito bem né não vou voltar a falar para dentro especial ao pessoal que era o 
voto ao Stephanie né a gente fez a parte nossa aqui em Lidianópolis, até passou do compromisso que eu 
tinha feito com o deputado a gente agradece a todos que deram a confiança desse voto a gente fica triste 
por não ter sido eleito como que eu vou te falou mas a vida continue assim. Em relação a porta muito bem 
colocado até eu já também reparei a aquele problema lá inclusive hoje o prefeito me convidou para ver o 
ginásio de esporte e na volta ainda mostrei para ele aquele acontecimento lá, ele disse que vai tomar 
providência. Antes de encerrar sessão também quero dar os parabéns né e agradecer é hoje o aniversário da 
minha mãe dona Ivone então fico feliz aniversário pela simplicidade e pela mulher que é e por ser minha 
mãe. Então se você estiver me ouvindo aí então felicidades em público aí minha mãe querida aí. Então na 
presença hoje aí de nove vereadores eu quero despedir de vocês que todos tenham uma boa noite aos 
nossos amigos nossos amigos Mateus e Leslei tenham um bom retorno para suas residências. Eu declaro 
encerrada 34ª sessão ordinária do dia 10 de outubro do ano de 2022, fique com Deus e até uma próxima se 
nos permitir. E, nada mais havendo, encerrou-se a presente Sessão, cuja ata foi gravada e transcrevida por 
mim, Émerson Dias de Oliveira, Oficial Administrativo e será afixada em Edital para análise e aprovação, 
assinada pelo Presidente, 1º Secretario e os demais vereadores.  

 

 

 

 

ODAIR JOSE BOVO CLAUDEIR GORDIANO 

Presidente 1º Secretaria 
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